
  
 

 
Beschlussauszug 

 
aus der 

Sitzung des Finanzausschusses der Stadt Schönberg  
vom 03.04.2025 

  
Top 10.2 Parkpalette 
 
Frau Burmeister hinterfragt, ob es auf Grund der anfallenden Sanierungskosten möglich ist, das 
Parken auf der Parkpalette zukünftig kostenpflichtig zu machen. Weiterhin wird hinterfragt, ob die 
Errichtung eines BgA möglich ist.  
Frau Burmeister bittet die Verwaltung um Zuarbeit bezüglich der Möglichkeit des 
Vorsteuerabzugs bei den Sanierungskosten der Parkpalette sowie die Errichtung eines BgA und 
bittet weiterhin um eine Übersicht über öffentliche Parkplätze in der Stadt Schönberg. 
 
Herr Eggert verlässt um 19:54 Uhr die Sitzung. 
 
 
 
 
 
 


